

ERÖFFNUNGSTURNIER 13. MÄRZ 2016

Das Eröffnungsturnier 2016 fand am Sonntag, den 13. März, bei trockenem Wetter, jedoch bei winterlich kalten Temperaturen statt. Die Bise wehte den ganzen Tag mehrheitlich stark und ging auch den "Hartgesottenen" durch Mark und Bein. Nichts desto trotz wurde den ganzen Tag mit viel Freude und Hingabe dem schönen Pétanquespiel gefrönt.

Erfreulich war auch die relativ hohe Teilnehmerzahl. Die 26 teilnehmenden Spielerinnen und Spieler sowie die zwei vereinseigenen Köche wurden mit einem Apéro und Gebäck, welches Luzie gebacken hatte, empfangen. Nach den Begrüßungsworten von unserer Präsidentin Rita übernahmen die Spielleiterinnen Elisabeth und Marina das Kommando und gaben die ersten Spielpaarungen bekannt.

Nach der dritten Runde wurden alle zum Mittagessen gerufen. Aufgrund der Kälte konnte das von Andi und Werni zubereitete Essen im Vereinsrestaurant des FC Entfelden eingenommen werden. Das Menü, bestehend aus Salat, Äplermagronen und "Hackfleischtätschli Luzie" und dem Dessert "Birne Helene", kam gut an. Auch die traditionellen "Mohrenköpfe", spendiert von Rösli, fanden reissenden Absatz. Nach der Mittagspause wurden dann die Spielrunden 4 und 5 ausgetragen. Um 15.30 Uhr nahm Elisabeth die Rangverlesung vor. Die sechs Erstplatzierten durften aus den Händen von Marina je eine österliche "Schale" in Empfang nehmen. Ein rundum gelungener Anlass fand somit seinen Abschluss. Trotz nach wie vor gefühlten Minustemperaturen blieben einige noch ein paar Minuten auf dem Platz und stiessen auf die kommenden Pétanqueanlässe an.

WS